
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ７   ５ 番 議 員    末 次  明 

質問事項１ 行政区や小学校区の人口比率の現状と見直しについて 

質問の要旨 

 現状の行政区は17区あるが、世帯数、人口や年齢別構成比に大きな差

がある。現行では、207世帯633人の第４区から889世帯2,388人の第９区

まで大きな違いがある。現状の課題と今後の行政区のあり方を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手  

(１) 行政区の現状（人口比率）をどう捉えているのか 

 

(２) 町の基盤に行政区制や区長制による運営がある。区

の分割や再編をして見直す必要はないのか。過去の変

遷を振り返ると、どのようなときに見直しているのか 

 

(３) 行政区と小学校区は緊密な関係にある。若基小学校

区内の人口増対策を重点課題として取り組むべきで

ある。町長の考えを問う 

 

(４) 基山町は区対抗のイベントも多く、町民の楽しみに

もなっているが年齢構成で運営上の問題も出ている。

今のうちに取り組むべきではないか  
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ７   ５ 番 議 員    末 次  明 

質問事項２ 町は今後、農地、山林をどう守っていくか 

質問の要旨 

 基山町は農業が主産業のまちではなく、若い農業従事者も少なくなっ

ているとはいえ、農地、山林はある。今後、どのようにして宅地を確保

し、町の魅力でもある豊かな田園風景を形成する農地、山林を守ってい

くか。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町は農地の減少をどう捉え、都市計画区域の見直し

を進めていくのか 

 

(２) 農業の後継者や農業就農者の減少が安易に農地の

転用につながることを危惧している。集落営農組織づ

くりや後継者育成の成果は出ているのか 

 

(３) 大幅に農地、山林が減少する地区計画を今後も進め

ていくのか。町としての地区計画を進めていく基準は

設けられているのか 

 

(４) 市街化区域に指定された地域の残存農地の面積は、

ここ数年大幅に減少しているが、５年前、10年前と比

較してどう変化しているか。公表できる数値はあるか 
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